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Hotel Subasio verso la pre-gestione :
 
spiragli per la sorte dei dipendenti I
 
ASSISI - Si è disrusso anche della situazione dell'Hotel 1
 
Subasio e degli Istituti Riuniti di Beneficenza nel consiglio :
 
comunale di lunedì sera. i
 
Il presidente degli II.RR. BB. , ladottoressa Grazia Carli, era I
 
assente, ma in una lettera mandata al sindaco, agli asses

sori, e ai consiglieri comunali ha fatto presente come "in 
questi anni sono state effettuate scelte importanti, l'am- ! 
pliamento e la razionalizzazione degli spazi giorni della l 
casa di riposo, l'adeguamento delle camere da letto, l'inse- l 
rimento di nuovi servizi ed il potenziamento di quelli già l 
offerti". Per quanto riguarda l'Hotel Subasio, invece, se- I 
condo il sindaco Claudio Ricci, "è emersa l'ipotesi di, 

cominciare una pre-ge
stione, a cura della Oro 
Hotel, appena conclusi 
i lavori di riqualifica
zione dell'impiantisti
ca, mentre entro l'esta
te comincerà la gestio
neeffettiva, cosìda non 
perdere le prenotazioni 
già definite". Secondo 
quanto scritto dalla 
Carli "l'ente è in attesa ! 

di poter affidare la li 
strutturaal nuovo affit- , 
tuario (la Oro Hotel, 
Hdr) non appena ulti
mati i lavori di adegua
mento. Il nuovo affit
tuario si è reso disponi
bile a ricevere la conse

gna dell'albergo non appena ultimati i lavori strettamente 
necessari allo svolgimento dell'attività, presumibilmente 
a Pasqua". Quanto ai dipendenti, "l'ente ha ottenuto la l 
disponibilità del nuovo affittuario a riassorbire in ogni l 
caso i dipendenti di Elisei alla riapenura dell'azienda". l 
Oltre alSubasio, èstato approvato ilparcheggio provvisorio I 
nell'area verde del Serafico, e sei piani di sviluppo abitati- I 
vi, in tutto il territorio comunale, inerenti anche "ricuci- l 
ture urbanistiche di qualità" a Santa Maria degli Angeli e I 
Viole. Il consiglio ha infine deliberato, in modo unanime, I 
la cittadinanza onoraria all'ambasciatore Umberto La Roc
caeall'ambasciatore Staffan De Mistura: Entrambi si sono II 

I 
adoperati per lo sviluppo dell'Ufficio Onu di Assisi. , 
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t.:~t~.rtMPer ore icarabinieri hanno pedinato idue pregiudicati
. ". .Eroina ecOClina nascoste In auto·
 
arrestati un tunisino eun cannarese
 

cui sono stare rese noteFlavia Pagliochini 
Assisi soltanto le iniziali, X.A. 

Anche in quel caso l'arre
Ancora due arresti per sto è avvenuto dopo un 
droga portati a tennine servizio di pedinamento e 
dalla compagnia Carabi successiva perquisizione, 
nieri di Assisi, che nel cor che aveva portato al rinve
so della notte tra lunedì e nimento di due grammi di 
martedì, poco dopo la cocaina. La conseguente 
mezzanotte, hanno arre perquisizione domiciliare 
stato a Perugia, in Borgo aveva pennesso il ritrova
XX Giugno, J.M.A., tuni mento, all'interno di un 
sino di 33 anni per altro barattolo di zucchero nel
irregolare sul territorio la dispensa della cucina, 
nazionale, e P.D., canna di altri otto grammi di so
rese di 24 anni. stanza stupefacente, oltre 
I due, entrambi pregiudi a tutto l'occorrente neces
cati, sono ora accusati di sario al confezionamento 
detenzione ai fini di spac dello stupefacente ed al 
cio di sostanze stupefa "taglio" . 
centi: i carabinieri, dopo "Operazione antidroga", 
un servizio di pedinamen infine, anche per i carabi
to durato alcune ore, li nieri di Petrignano, che in 
hanno infatti perquisiti 'collaborazione' con quelli 
aspettando che si fennas di Bastia Umbra, avevano 
sero, per evitare che si di arrestato un albanese di 24 
sfacessero dello stupefa anni, M.A: in quella cir
cente ed opponessero la, uomini in borghese del ritrovamento di ulteriori costanza, i carabinieri 
minore reazione possibi Nucleo Operativo della sostanze stupefacenti, in avevano rinvenuto 4 
le: nel corso della perqui compagnia di Assisi e dai particolare qualche gram grammi di stupefacente 
sizione, nascosti sotto i militari della Stazione di mo di hashish, semi di già confezionato in busti
sedili dell'auto sono stati Cannara. canapa indiana e tutto ne e pronto per essere ven
rinvenuti ovuli ed involu I militari dell'Anna hanno l'annamentario necessa duti ad altri acquirenti, 
cri di eroina (180 grammi) inoltre perquisito, con rio al confezionamento mentre un controllo del 
e cocaina (20 grammi). l'ausilio l'ausilio dei cani delle illecite sostanze. suo appartamento, avve
L'operazione, sottolinea del Nucleo Cinofili di Ba Sabato scorso, invece, i nuto con l'ausilio di un ' 
una nota dell'Anna, è l'e stia Umbra, le abitazioni militari della Stazione di cane antidroga, aveva fat
sito di un'attività investi dei due arrestati (condotti Valfabbrica avevano tratto to scoprire agli uomini 
gativa condotta a Canna nel carcere di Capanne): in arresto, con l'accusa di dell'anna altri 60 grammi 
ra, Santa Maria degli An 'nell'abitazione di P.D., i detenzione a fini di spac di cocaina, sostanze per il 
geli e Bastia Umbra nelle 'carabinieri a quattro cio di cocaina, un cittadi taglio della droga e un bi- ' 
ultime settimane dagli zampe' hanno pennesso il no albanese di 26 anni, di lancino di precisione. 

e.tntII sono stati rinvenùti ovuli ed involucri di eroina pari a 
180 grammi e 20 grammi di cocaina 

FONDI EUROPEI Promosso dal Cal e dall'assessore Tabarrini 

Sviluppo rurale, summit in Comune
 
BASTIA UMBRA - Nella sala consi
liare del Comune di Bastia Umbra 
ha avuto luogo la riunione indetta 
dal Gal (Gruppo di Azione Locale) 
Associazione Media Valle del Teve
re. 
L'incontro - coadiuvato dall'asses
sore allo Sviluppo economico An
drea Tabarrini alla presenza del sin
daco Francesco Lombardi e del di
rettore del Gal, Rossetto - aveva lo 
scopo di promuovere l'attuale pos
sibilità di accedere ai fondi europei 
per avviare progetti integrati che 
insistano sullo sviluppo sostenibile 
del nostro territorio. Tali strategie 
sono attuabili nell'ambito del pro
gramma di sviluppo rurale per 

l'Umbria 2007-2013. Queste risorse 
si pongono l'obiettivo di diversifi
care l'economia rurale, sviluppan
do sinergie e complementarietà. 
"E' questa un'occasione importan
te - ha detto il primo cittadino 
poiché poter accedere a t,ali oppor
tunità agevola non solo le istituzio
ni ma anche le forze economiche e 
produttive le quali possono attra
verso questi canali divenire'prota
goniste del nostro sviluppo. Proget
tare iniziative importanti significa 
anche promuovere una ricaduta 
positiva sull'intera zona". Le stra
tegie attivate in questo senso vo
gliono migliorare l'appeal turistico 
della nostra terra attraverso le sue 

risorse ambientali ed artistiche. 
E nel perseguire le sue finalità l'as
sociazione GAL Media Valle del Te
vere attua principalmente le in~zia
tive "Leader" di programmi comu
nitari e della programmazione ne
goziata. L'incontro è servito anche 
ad esplicitare l'azione concreta del 
Gal che si 'affianca alle comunità 
locali nelle diverse iniziative tese a 
favorire lo sviluppo economico e 
sociale dei territori secondo i prin
cipi della sostenibilità, della quali
tà della vita e dell'ambiente, so
prattutto nella scoperta di centri e . 
risorse eno-gastronomiche poco 
note. 

Roldano Boccali 

PARCO DEL SUBASIO rl Strada sommitale transitabile 
I solo nelle ore diurne per 4anni 

ASSISI - Sarà regolato diversamente il traffico veico
lare sulla strada sommitale del Monte Subasio. La 
Provincia di Perugia ha approvato la variante al 
regolamento e al piano pluriennale economico e 
sociale del Parco del Monte Subasio, in base alla 
quale, per un periodo sperimentale della durata di 4 
anni, il traffico veicolare sulla strada sommitale 
Collepino-Assisi verrà consentito solamente nelle 
ore diurne, "fatta motivata eccezione - come si legge 
nel dispositivo - per detenninate giornate, per le 
quali potrà essere prevista, mediante atti adottati 
dal soggetto gestore, anche l'apertura notturna" . La 
regolamentazione verrà attuata mediante barriere 
poste in località Carceri e Baita, con orario di chiusu
ra definito in funzione della stagione. Accesso con
sentito solo ai mezzi di pubblica utilità. Al tennine 
del periodo sperimentale si procederà ad unaverifica 
di quanto attuato e all'adozione di scelte defit:rltive. 

ASSISI - L'Aido di Assisi va al rinnovo degli organi istitu
zionali e convoca l'assemblea intermedia ed elettiva 2008 
presso la propria sede di SantaMaria degli Angeli. All'or
dine del giorno la nomina del presidente, del vicepresi
dente, del segretario edi un questore di sala. Il presidente 
del consiglio direttivo della sezione assisana, Vittorio 
Pulcinelli, introdurrà i lavori con la presentazione, di
scussione e approvazione dell'attività 2007. Attesi il rin
novo dell'organigramma, la nomina della commissione 
elettorale e quella della verifica dei poteri. Il protocollo 
della giornata prevede pure la nomina dei delegati all'as
semblea provinciale e l'indicazione dei candidati alla 
presenza di rappresentati dell'Aido temano. "Mi auguro 
- ha sottolineato Pulcinelli - che l'Aido trovi sempre più 
proseliti tra le gente perchè donare organi vuoI dire 
salvare la vita dei propri simili. Noi siamo soddisfatti 
dell'opera portata avanti dalla sezione di Assisi senza 
tralasciare i buoni risultati ottenuti a livello regionale" . 

Lor. cap. 

RIFIUTI !lJ?rototipo èstato affidato all'artista Massirniliano Bardi 

Inarrivo i "cassonetti d'autore"
 
migliorare edecorare i alcuni cassonetti 

sperimentare i "Cassonetti d'Autore", 
ASSISI - Il Comune di Assisi si accinge a 

collocati in tutto il territorio. Ed a pro
con il fine di migliorare l'estetica dei posito di rifiuti, il sindaco risponde 
contenitori: il sindaco Claudio Ricci, e anche alla Mongolfiera: "aumentare i 
gli assessori Martellini e Paoletti stanno costi vivi significa aumentare le tasse 
infatti curando la decorazione artistica per i cittadini: fare la raccolta differen
dei contenitori, rivolgendo agli artisti ziata peri Comuni èun costo aggiuntivo 
l'invito di mettere a disposizione un ed è quindi necessario aumentare il 
loro lavoro da riprodurre sui cassonetti, servizio di raccolta differenziata con 
attraverso una pellicola resistente. grande cautela e gradualità altrimenti 
Il prototipo è stato affidato all'artista Massimiliano Bardi si creano, almeno allo stato attuale, maggiori costi e, 
e rappresenta, in forma figurativa e in modo molto quindi, maggiori tasse per i cittadini. Il Comune di Assisi 
colorato, un profilo del centro storico di Assisi. Il Comune - conclude il sindaco - sta crescendo con gradualità ed è 
di Assisi ha inoltrato specifica richiesta al ministero per i proprio questo che consente di arrivare anche ad una 
Beni CUlturali, attraverso la legge speciale per i siti ottimale gestione economicadel servizio, per contenere le 
Unesco italiani, al fine ottenere un finanziamento per tasse" . 


